

St-Gabriel Info

Tourlaville - Bretteville - Digosville - Le Mesnil au Val

« AU REVOIR MES SŒURS ! »

16^{ème} Année

01/07/12

Le Billet du Père Mabile

La prière que nous adressons à Dieu est avant tout une prière de « Merci » ! La louange et l'intercession sont les ressorts de la prière chrétienne. Nous avons d'abord à prendre conscience des bienfaits de la vie. Jésus lui-même nous libère de ce qui empêche de vivre debout, comme ces 2 femmes de l'Évangile de ce dimanche.

St Pierre et St Paul que nous pouvons fêter aujourd'hui ont été des hommes debout, qui ont su, avec la grâce de Dieu, dépasser leurs faiblesses et leurs lâchetés. Être debout, c'est Vivre !..et vivre, c'est marcher vers un « au-delà » ; au-delà de soi-même, au-delà des situations présentes, plus profondément encore dans notre vie de Foi et de Charité.

Merci aux Sœurs de la Communauté franciscaine pour les 42 années passées à Cherbourg, au service de l'Eglise locale et des enfants en particulier. Chez elles, nous avons toujours trouvé bon accueil et écoute, disponibilité et prêtes au service des autres. Mais leur présence aura été marquée par leur spiritualité eucharistique : semi-contemplatives, elles s'accordent plusieurs heures par jour de prière, de méditation et d'adoration, portant devant Dieu les soucis et les joies des hommes. Elles auront fait partie du paysage local, discrètes, mais reconnues. Tourlaville, Bretteville auront longtemps bénéficié de leur présence : catéchèse et animations au Clos Marie.

Nous leur disons « au-revoir » en ce 1^{er} juillet 2012. Nous leur souhaitons de poursuivre dans la joie leur chemin et peut-être de les rencontrer à Cosqueville ou Valognes, selon leur affectation. J'ai envie de leur dire : « continuez de prier pour nous, » qui vivons dans la situation assez particulière du Nord Cotentin !

A l'heure d'un départ, nous voulons aussi parler de « Joie » : celle qui jaillit de notre certitude que « Dieu est Amour » et qu'Il réunira dans la vie éternelle, tous ceux qui l'auront connu et aimé sur cette terre.

Partir à Lourdes.

Pour la première fois, je suis partie en pèlerinage à Lourdes avec ma sœur Michelle.

Quel bonheur de voir la Vierge avec toutes ses lumières, les bougies allumées dans la grotte de Massabielle et toutes les personnes.. Enfants, adultes, personnes âgées qui priaient Marie, notre Mère qui veille toujours sur nous.

Lors de ce pèlerinage, nous apprenons à échanger, s'entraider..

Voici quelques exemples : Nous avons accompagné à la Croix Rouge, une personne qui a fait un malaise lors de ce pèlerinage. Des soins lui ont été donnés.

Un autre exemple : Lors du chemin de croix, un prêtre avait de la difficulté à marcher, nous lui avons proposé notre aide. Une petite anecdote : Nous avons proposé à ce prêtre de lui donner le bras, celui-ci a répondu : "Si je



vous donne le bras, ce sera plus d'une personne qui va tomber... Ce serait dommage !! nous a-t-il dit en souriant.

Nous avons aussi accompagné des personnes handicapées à la chapelle PieX. Nous avons aidé à pousser leurs fauteuils roulants.

Je suis allée à la piscine deux fois par jour avec ma sœur. Les personnes qui s'occupent de la piscine sont accueillantes, pleines d'attention et de compréhension.. C'était pour nous deux un renouveau, un second baptême, nous étions bien.

Pour ceux et celles qui souhaitent vivre cette expérience, qu'ils aillent à Lourdes.

Les sensations ressenties ne peuvent être expliquées. Chacun et chacune aura un vécu différent.

Le prochain pèlerinage diocésain aura lieu du 27 août au 1^{er} septembre.

Vous pouvez vous inscrire au presbytère ou auprès d'Yves PLANCHAIS.

Muriel et Michelle.

Le St Gabriel Info se met en vacances pour l'été. Nous seront heureux de vous retrouver à la rentrée et nous vous souhaitons de bonnes vacances avec le Seigneur.
Chantal

Saints et saintes des jours de l'été,
accompagnez-nous sur nos chemins.
Sainte Marie-Madeleine à la passion brûlante,
fais de nous des passionnés de Jésus.
Sainte Anne, grand-mère de Jésus, rends-nous proches de nos enfants et capables de leur ouvrir des routes.
Saint Jean-Marie Vianney, simple curé d'Ars, apprends-nous à travailler dans l'Eglise.
Saint Dominique, serviteur de la Parole, fortifie notre goût de la Parole de Dieu.
Sainte Claire, limpide et pauvre, garde la pureté de notre cœur.
Saint Bernard, homme d'action

et de contemplation,
creuse notre soif de prière.
Saint Augustin, docteur de l'Eglise, qui as cherché et trouvé Dieu,
guide-nous à travers les embûches de la foi.

Janine Feller

Dimanche 1^{er} juillet 201213^{ème} dimanche du temps ordinaire

Agenda
du 02 juillet jusqu'à la rentrée

1^{ère} Lecture : Actes des apôtres 12,1-11Psaume 33 | 2^{ème} Lecture : 2^e Timothée 4,6-8.16-18

EVANGILE : Matthieu 13,16-19

Toute les semaines :

Le mardi à 9h, messe à la chapelle St Gabriel
Le mercredi à 18h30, messe à la chapelle St Gabriel
Le vendredi à 11h, messe à la Chapelle St Joseph
Le dimanche à 10h, messe à Notre Dame du travail
Pas de messe à Bretteville, Digosville et Le Mesnil au Val pendant l'été... sauf fête.
Lundi 2/07 : 20h30, rencontre avec la CCL des Mielles, ouverte à tous sur Diaconia 2013 à la Chapelle St Joseph.
Mardi 3/07 : 16h45, messe à la Noé
Mercredi 4/07 : 9h - 17h30, pèlerinage à Vindefontaine et marche sur les pas de Pierre Adrien Toulorge.
Jeudi 5/07 : 17h, messe aux Myosotis
Vendredi 6/07 : 20h30 au presbytère, rencontre collective de parents pour le baptême de leurs petits enfants.
Dimanche 29/07 : - 10h Messe à N.D du Travail
 - 11h30, messe à la salle Renan pour les régates du Becquet
Dimanche 5/08 : - 10h Messe à N.D du Travail
 - 11h30, messe à Bretteville sur le lieux de la fête St Germain.
Mardi 7/08 : 16h45, messe à la Noé
Jeudi 9/08 : 17h, messe aux Myosotis
Mercredi 15/08 : 10h, messe de l'Assomption à Notre Dame du Travail.
Mardi 4/09 : 16h45, messe à la Noé
Mercredi 5/09 : 14h30, caravane dans le quartier de Pontmarais.
Jeudi 6/09 : 17h, messe aux Myosotis
Samedi 8/09 : Forum des associations, possibilité d'inscription au caté, à l'aumônerie...
Mardi 11/09 : Rentrée paroissiale au Clos Marie
Mercredi 12/09 : Rentrée du caté
Vendredi 14/09 ou samedi 15/09 : Rentrée de l'aumônerie... précisions à la rentrée...

Jésus était venu dans la région de Césarée-de-Philippe, et il demandait à ses disciples : « Le Fils de l'homme, qui est-il, d'après ce que disent les hommes ? » Ils répondirent : « Pour les uns, il est Jean Baptiste ; pour d'autres, Élie ; pour d'autres encore, Jérémie ou l'un des prophètes. » Jésus leur dit : « Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? » Prenant la parole, Simon-Pierre déclara : « Tu es le Messie, le Fils du Dieu vivant ! » Prenant la parole à son tour, Jésus lui déclara : « Heureux es-tu, Simon fils de Yonas : ce n'est pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais mon Père qui est aux cieux. Et moi, je te le déclare : Tu es Pierre, et sur cette pierre je bâtirai mon Église ; et la puissance de la Mort ne l'emportera pas sur elle. Je te donnerai les clefs du Royaume des cieux : tout ce que tu auras lié sur la terre sera lié dans les cieux, et tout ce que tu auras délié sur la terre sera délié dans les cieux. »



• Le 28 juillet : - à Notre Dame à 14h30 :

*Olivier Sturbaut et Fabienne Hérouville*Ils habitent rue des Bruyères à Tourlaville
- Digosville à 16h :*Matthieu Levilain et Elodie Lepinois*

Ils habitent à Agneau

• Le 04 août : - à Notre Dame à 16h :

Grégory Trémisse et Nadège Patrice

Ils habitent chemin des Fontaines à Tourlaville

• Le 11 août : - à Notre Dame à 16h :

Samuel Picot et Aurélie Calas

Ils habitent à La Glacerie

• Le 18 août : - à Bretteville à 14h :

Jacques Klein et Emilie Liot

Ils habitent à Genève

- à Notre Dame à 14h30 :

Jonathan Langrez et Natacha Manuéra-Véra

Ils habitent avenue des Prairies à Tourlaville

- à Notre Dame à 16h :

Bertrand Leclere et Stéphanie Roussel

Ils habitent impasse Simon à Tourlaville

• Le 25 août : - Digosville à 14h30 :

Rémi Poisson et Agnès Dufour

Ils habitent rue des Genêt à Digosville

- Notre Dame à 16h :

Julien Voisin et Cindy Adam

Ils habitent à La Glacerie

Mariage

Le mariage de paroissiens concernent toute la communauté. Voici porté à votre connaissance, les mariages de l'été... n'hésitez pas à venir... les parents sont peut-être vos voisins...

• Le 07 juillet : - à Notre Dame à 15h :

Matthieu Gaulin et Aurélie Godefroy

Ils habitent Ste Geneviève

• Le 21 juillet : - à Notre Dame à 16h :

Sylvain Simon et Stéphy Haudainville

Ils habitent résidence Camberra à Tourlaville

- à Notre Dame à 14h30 :

Knut Scholl et Sandrine Legoupil

Ils habitent en Allemagne